



## Pirineos

### Inaugurada la autopista entre Pau y Burdeos

**Pirineos** • La autopista de nueva construcción entre Pau y el sur de Burdeos, de 150 kilómetros de longitud, fue inaugurada ayer al tráfico rodado. Con esta infraestructura, realizada en solo dos años y medio, el trayecto entre Huesca y la capital de Aquitania se acorta en 50 minutos. La A-65, como se denomina la vía, pone todavía más de manifiesto el abandono en que se encuentra sumido el puerto del Somport en la vertiente francesa, pues no está previsto que concluyan las obras de mejora hasta el año 2018.

El peaje costará 20 euros hasta Langon, en la zona de influencia de Burdeos, y otros dos euros suplementarios en los kilómetros finales hasta la ciudad atlántica. Este precio no impedirá que la autopista sea utilizada por numerosos turismos y vehículos pesados procedentes de España y de otros países europeos, por lo que es previsible que se produzca un aumento del tráfico por el puerto de Somport y la N-330. E.P.